
 

 

 

 

 

 

 

 私が住んでいる「尾張旭市」は、犯罪や非

行の少ない安心して暮らせる地域だと思い

ます。しかし、１００％皆が安心し笑顔で暮

らせるかと言われたら言い切ることは出来

ません。悲しいニュースや犯罪・非行なども

時々聞きます。犯罪や非行などは自分が手を

染めないことはもちろん、そのような出来事

を減らすための対策の中で自分に出来るこ

もあると感じます。自分のこれまでの体験を

通じて、尾張旭市がもっと皆が笑顔で安心し

て生活出来るために、また犯罪・非行が無く

なるために大切だと思うことが２つあるの

でお話します。 

 １つ目は、自分の小さな行動や考え方次第

で人を助けることも、困らせることも出来る

ということを一人一人が自覚することです。 

 自分の体験談になるのですが、先日塾の帰

りに自転車で帰宅している時にお財布が落

ちているのを見つけました。小さいサイズだ

ったし、たくさんお金が入ってそうな雰囲気

もなかったので、「見逃そうか」や「わかり

やすい所に置いておこうか」など、色々考え

ました。ですが、もしそのお財布が持ち主に

とって大事なものだったら、たとえ少ない金

額だったとしても誰かに盗まれて困る人が

１人でも増えたら、と考えたら見逃すことも

出来ず、近くに交番があったので届けに行き

ました。これまで警察の方と関わる機会はほ

とんどなかったのでとても勇気がいる行為

だったし、一対一でコミュニケーションを取

ったのでとても緊張しました。しかし、財布

を渡して交番を出た時に「今、すごく自分い

いことしたなぁ」と思えたし、「人助けをし

た」という明るい気持ちで家に帰れました。

家族にも警察官の人にも「ありがとう」と褒

められて嬉しくて叫びたくなる気持ちにな

りました。 

 

 

 

 

 

 

単純かもしれないけれど、いい事をすると

された人も嬉しいし、いい事をした人も周り

から感謝されたり「自分はいいことをしたぞ」

と明るい気持ちになれるので、幸せな気持ち

になる人が増えると感じました。皆が少しず

つ誰かを思いやり、助け合いの精神を持って

コミュニケーションを取ることが大切だと

思いました。考えたくもないですが、ここで

勝手にお財布を盗んだり、ましてや窃盗をす

る人、非行になってしまうので絶対にやめた

ほうがいいと思います。 

 ２つ目は地域の環境を整えることです。 

私達が日々明るい気持ちで快適な生活を送

れているのは、地域のボランティアや定期的

に清掃活動や防犯パトロールを行ってくだ

さっている人達がいるからだと思います。 

近所の公園の花が綺麗に咲いているのは綺

麗な花を植えてくれてる人がいるからだし、

草が少なく子供が安心して遊べる環境にな

っているのはボランティア活動で草むしり

活動をしてくださってる人がいるからです。

そして、今この犯罪が起こらない環境で済ん

でいるのは防犯パトロールをして私たちの

身の回りを安全に暮らせるように工夫をし

てくださってる人達がいるからだと思いま

す。特に冬などの季節は１８時頃にはもう外

は暗くなっているので、自分自身犬の散歩な

どで防犯パトロールの人を見かけると、とて

も安心した気持ちになります。このように、

地域の人々が協力して環境を整えたり、お互

いを思いやることで豊かで安心して暮らせ

る地域社会に出来ると思います。また、この

ような地域社会の活動に参加することで地

域の方たちとの絆を深めることができ、新し

い発見があるかもしれないので、自分も積極

的にボランティア活動に参加したいと強く

思いました。 
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 ただ、実際私達はまだ中学生なので、でき

ることが限られていますし、地域の大人の

人々に守ってもらうことが多いと思います。

なので、私達が出来ること、すべきことは最

初にもお伝えした通り、自分自身の意識、気

持ちを持っておくことだと考えます。犯罪や

非行の事について自分でも学び考えを深め

ることで、どれだけ行為者が恥ずかしい行為

なのか、迷惑をかける行為なのか理解できる

と思います。また、今尾張旭市では何が課題

でどのような問題を抱えているか、その問題

について、自分はどのように対策し、どのよ

うに貢献できるかを考えることも必要です。

一人一人、この世界の人が皆この考えを持っ

ていたら犯罪・非行は無くなっていくと思い

ます。何かあってからでは遅いし、一人で抱

え込んでも解決は難しいです。少しでも悩ん

でたり、抱え込んでることがあるなら勇気を

持って誰かに相談しましょう。その勇気を持

つことがいつか誰かを助けることにつなが

ると私は思います。 

 私が住む尾張旭市は地域の人々は皆暖か

くて優しいし、安全で自分は幸せな充実した

生活を送れています。今幸せに生活出来てい

ることに感謝の気持ちを忘れず、今後は地域

社会をより良いものにするために地域に貢

献していきたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


